

## Upacara Peringatan HUT ke-71 BPK RI dan Kemeriahannya



Bandung (15/01), Bertempat di halaman gedung kantor BPK Perwakilan Provinsi Jawa Barat, berlangsung upacara peringatan HUT ke-71 BPK RI. Upacara diikuti oleh seluruh pegawai di lingkungan BPK Perwakilan Provinsi Jawa Barat

Bertindak sebagai inspektur upacara adalah Kepala Perwakilan Arman Syifa Kegiatan upacara berlangsung lancar dan khidmat. Setelah upacara, digelar kegiatan Donor Darah yang bekerja sama dengan PMI Provinsi Jawa Barat, kemudian dilanjutkan acara lomba masak antar unit kerja yang diikuti oleh 11 peserta.



### WARUNG GOYOBOD

Chef : Teguh Priyantono  
Checker : Dwi Hendianto  
Cook : Arlinda, Khristine  
Hakim, Lia Yuliansyah, Mushawir  
Ghani, Neli Nalsal, Ronny Setyo, Tisa  
Rahmi, Vinny Ruliyani

## PUNCAK KEMERIAHAN HUT KE-71 BPK PERWAKILAN PROVINSI JAWA BARAT

Bandung (30/01), BPK Perwakilan Provinsi Jawa Barat menggelar Malam Puncak Perayaan HUT ke-71 BPK di Auditorium Lt.5. Dihadiri oleh seluruh pegawai beserta anggota keluarga, acara disambut meriah dengan peluncuran MTB Band (Mochammad Toha Bandung Band). Malam Puncak Perayaan HUT ke-71 BPK ini diisi dengan pentas seni yang diisi oleh para pegawai di lingkungan Perwakilan Provinsi Jawa Barat, tidak terkecuali pemeriksa maupun pejabat struktural.



Disamping pentas seni, malam puncak perayaan ini pun diisi dengan pengundian doorprize yang diantaranya meliputi *handphone*, *magic com*, *juicer*, *coffee maker*, dan masih banyak lainnya. Acara ditutup dengan lagu Kemesraan yang dibawakan MTB Band, sekaligus pengundian doorprize utama berupa TV LED 32", mesin cuci, dan kulkas.





## BAKTI SOSIAL BPK PERWAKILAN PROVINSI JABAR DI DESA CIBEUNYING



Bandung (10/01), Dalam rangka peringatan HUT ke-71 BPK RI, BPK Perwakilan Provinsi Jawa Barat menggelar Bakti Sosial, Pemeriksaan Kesehatan dan Pengobatan Gratis di Desa Cibeunying, Kecamatan Cimenyan, Kabupaten Bandung.

Acara yang berlangsung di SDN Bojongkoneng 03 dibuka oleh Kepala Perwakilan, Arman Syifa. Sekretaris Daerah Kabupaten Bandung, Ir. H. Soflan Nataprawira, M.P., turut hadir dan memberikan sambutannya. Hadir pula dalam pembukaan tersebut adalah Lurah, Camat, Kepala Sekolah SDN Bojongkoneng 3, serta Ketua Yayasan Medicuss yang turut berpartisipasi dalam kegiatan Bakti Sosial tersebut.



## 4 PENYERAHAN LHP BELANJA DAN LHP KINERJA EFEKTIVITAS PENGELOLAAN BARANG MILIK DAERAH DI BPK JABAR

Bandung (31/01), BPK Perwakilan Provinsi Jawa Barat menyerahkan Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) Belanja TA 2017 pada Pemerintah Provinsi Jawa Barat dan Pemerintah Kota Bandung, serta LHP Kinerja Efektivitas Pengelolaan Barang Milik Daerah TA 2017 pada Pemerintah Kota Bandung. Bertempat di ruang rapat Kepala Perwakilan, LHP diserahkan oleh Kepala Perwakilan – Arman Syifa kepada Ketua DPRD Provinsi Jawa Barat dan Gubernur Jawa Barat, serta diserahkan kepada Wakil Ketua DPRD Kota Bandung dan Wakil Walikota Bandung.



Adapun PDTT atas Belanja Daerah bertujuan untuk menguji dan menilai apakah SPI atas pengelolaan Belanja Daerah telah dirancang dan dilaksanakan secara memadai untuk mencapai tujuan pengendalian serta pelaksanaan dan pertanggungjawaban Belanja Daerah telah mematuhi ketentuan yang berlaku. Sedangkan Pemeriksaan Kinerja Pengelolaan Barang Milik Daerah bertujuan menilai efektivitas upaya pemerintah daerah dalam menyelesaikan permasalahan pencatatan, inventarisasi, penilaian dan pemanfaatan BMD. Acara ditutup dengan foto bersama dan ramah tamah



# DIKLAT PROSEDUR ANALIS, MATERIALITAS, DAN PENENTUAN SAMPEL PEMERIKSAAN LAPORAN KEUANGAN

Bandung (07/02), BPK Perwakilan Provinsi Jawa Barat menggelar kegiatan Diklat Prosedur Analisis, Materialitas, dan Penentuan Sampel Pemeriksaan Laporan Keuangan. Bertempat di ruang kelas lantai 4, diklat berlangsung selama 3 hari, mulai dari 5 s.d. 7 Februari 2018. Diklat diikuti oleh seluruh pemeriksa sebagai salah satu bekal dalam kegiatan pemeriksaan LKPD yang akan dilaksanakan pekan mendatang dan juga bertujuan meningkatkan kompetensi pemeriksaan bagi para Pemeriksa di lingkungan BPK Perwakilan Provinsi Jawa Barat.



Diklat dibuka oleh Plh. Kepala Sekretariat Perwakilan, Setyo Prayitno. Adapun pemaparan materi diklat disampaikan oleh widyaiswara yaitu Arif Senjaya dari Auditorat Keuangan Negara III dan Agus Khotib dari Auditorat Keuangan Negara V. Diklat yang berlangsung menarik 3 hari tersebut ditutup oleh Kepala Perwakilan, Arman Syifa.

# PENYAMPAIAN LK UNAUDITED TA 2017 PEMDA SE-JAWA BARAT

Bandung (29/03), BPK Perwakilan Provinsi Jawa Barat menerima Laporan Keuangan *Unaudited* Tahun Anggaran 2017 dari Pemerintah Provinsi, 18 Pemerintah Kabupaten dan 9 Pemerintah Kota se-Jawa Barat. Penyerahan Laporan Keuangan Unaudited tersebut disampaikan oleh Kepala Daerah atau Pejabat yang mewakili dan diterima oleh Kepala Perwakilan, Arman Syifa. Acara Penyampaian Laporan Keuangan *Unaudited* Pemda dilaksanakan di kantor BPK Perwakilan Provinsi Jawa Barat pada tanggal 27 s.d. 29 Maret 2018.



Penyampaian Laporan Keuangan *Unaudited* Pemda merupakan amanah UU Nomor 1 Tahun 2014 tentang Perbendaharaan Negara. Kepala Daerah menyampaikan laporan keuangan selambat-lambatnya 3 bulan setelah anggaran selesai kepada Badan Pemeriksa Keuangan. Penyampaian Laporan Keuangan Tahun Anggaran 2017 ini merupakan bentuk kewajiban konstitusional serta tanggung jawab Pemerintah Daerah dalam mempertanggungjawabkan pengelolaan Keuangan Daerah, baik Provinsi, Kota maupun Kabupaten di wilayah Jawa Barat.



## Kepala Perwakilan menghadiri Acara Arahan dan Audiensi Pimpinan KPK RI

Bandung (17/04) – Kepala Perwakilan BPK Provinsi Jawa Barat, Arman Syifa, didampingi oleh Kepala Subauditorat Jabar II, Setyo Prayitno, dan Kepala Subbagian Hukum, Doni Adi Pradana, menghadiri acara Arahan dan Audiensi Pimpinan KPK RI bertempat di Aula Muryono, Kantor Polda Jabar.



Kegiatan tersebut merupakan wewenang KPK dalam melakukan supervisi kepada para penegak hukum agar terjalin sinergitas antar penegak hukum. Sebagai narasumber, Wakil Ketua KPK, Basaria Panjaitan, memberikan pengarahannya dan diskusi mengenai KPK dalam menjalankan fungsinya sebagai Lembaga yang diberikan amanat untuk melakukan pemberantasan korupsi.

Acara tersebut dihadiri oleh lebih kurang 150 peserta diantaranya, Kepala Kejaksaan Tinggi Jawa Barat, Kepala Perwakilan BPKP Jawa Barat, Kepala Kejaksaan Negeri se-Jawa Barat, Kapolres se-Jawa Barat, dan Inspektorat Daerah se-Jawa Barat.



# 8 Kunjungan BPK Perwakilan Provinsi Jabar ke Kejati Jabar



Bandung (05/04), BPK Perwakilan Provinsi Jawa Barat melakukan kunjungan silaturahmi ke Kejaksaan Tinggi Jawa Barat.

Kunjungan tersebut dipimpin oleh Kepala Perwakilan BPK Provinsi Jawa Barat, Arman Syifa, dan diterima langsung oleh Kepala Kejaksaan Tinggi Jawa Barat, Raja Nafrizal.

**A**ir sangat penting bagi kehidupan. Air dapat melawan dehidrasi, membantu tubuh mengeluarkan racun, dan meningkatkan fungsi jasmaniah. Selama bertahun-tahun, peneliti dan ahli kesehatan telah menganjurkan untuk meminum 8 gelas air (kurang lebih 2,5 liter) setiap hari guna memelihara kesehatan.

1. Hitunglah berapa banyak air yang dibutuhkan setiap hari
2. Minumlah air ketika merasa tidak fokus
3. Belilah botol air atau gelas minum yang disukai

Minum 8 Gelas Air Putih Sehari



X8



X4

600ML